



**Joseph Apam n'a plus donné signe de vie depuis qu'il est arrivé en Allemagne pour un test de recrutement.**

«Joseph Apam aurait déserté la chambre d'hôtel dans laquelle il était installé au lendemain de son arrivée en Allemagne...Le club l'ayant fait venir n'a aucune nouvelle de lui et d'après certains bruits de couloirs, il se retrouverait du côté de la Pologne », telle est l'information abondamment relayée sur les réseaux sociaux.

Footballeur très talentueux, le jeune Joseph Apam du club Apejes de Mfou a fait sensation en Elite One cette année. Grâce à ses prestations, XXL Joseph Apam, a été convoqué en juin dernier par le coach des Lions Indomptables Rigobert Song, ceci dans le cadre du match Cameroun-Burundi, comptant pour la deuxième journée des éliminatoires de la CAN 2023 en Côte-D'ivoire.

La jeune pépite de l'Elite One camerounaise, se voyait ainsi récompenser, lui qui a déjà inscrit 12 buts cette saison avec Apejes de Mfou.

Agé de 21 ans, Joseph Apam Assongue, était seul joueur convoqué par le sélectionneur après le stage des locaux et notamment le match amical au stade de la Reunification contre la sélection fanion où il a d'ailleurs inscrit l'unique but des locaux battus 1-4.